
６月３０日に 

令和４年度第１回学校運営協議会を行いました 

 

 

 

 
 

熟議の内容 

 
 

 

 

 

 

 

本校は、昨年度に学校運営協議会を始め、今年度は２年目
になります。 
委員は、地域から６名、家庭から５名、学校から４名の合

計１５名です。 
始めに、学校運営に関する基本的な方針が承認されました。 
次に、熟議を行いました。 

 

 
「進んで行動する生徒」の育成に向けた具体的な取組について 

 
○家庭  

 家庭にはそれぞれの事情があり、統一は難しいが、様々な形で意見
や考えを聞きたい。 

○地域  
 大人がしっかりと子どもを見ること、励ましてやらせること。 
ボランティア活動など具体策に取り組みたい。 

○学校  
「みんなちがってみんないい」子どもたちに役割を与え、最後までや
り切らせ、賞賛や承認まで確実に行うことで、自己有用感を育む。 
→ 一人ひとりの子どもと向き合う教員集団になるべく、教員研修

を実施していく。 
 
 

 

家庭、地域、学校がそれぞれ進めていくことを合意し、閉会
しました。 
次回は、令和４年１２月１６日（金）になります。 

 


